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左滙雄主席

關注真善美村重建進度

為改善舊邨的居住環境，房協已落實重建九龍城真善美村，並預留啟德 1E1 用

地安置受重建影響的住戶。然而，我們不斷接獲居民查詢調遷的安排及進度。 

過去多次會議，房協以重建計劃仍處於規劃研究階段，未有具體落實的資料提

供，包括調遷安排的細節及時間表。我們希望了解，重建九龍城真善美村 

1. 最新規劃情況如何?

2. 有否初步調遷細節及時間表?
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